

SANTA MARTA DE TORMES

Ampliación de la iluminación navideña a las urbanizaciones de la localidad

Un nacimiento en tres dimensiones sustituirá al árbol gigante del año pasado en la plaza España

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se prepara para recibir la Navidad con la colocación de las tradicionales luces, aunque con novedades respecto a los años anteriores. Y es que en esta ocasión la Navidad se va a llevar también a las urbanizaciones, de modo que Fontana, Valdelagua, Aldebarán, Átyka y Villas contarán con adornos navideños más allá de los habituales que luce el centro.

Así, estrenan iluminación la calle Gutiérrez Mellado, avenida Edimburgo con Fontana, glorieta Aldebarán y la entrada de la urbanización Átyka, donde se instalará un ángel de mimbre iluminado, y el tramo de la carretera de Naharros desde la rotonda en la confluencia con Bajada del Río hasta la glorieta de Las Ágedas.

Novedosa es también la instalación, que ya se ha colocado en la plaza España, donde el nacimiento 3D sustituirá al árbol gigante que se colocó el pasado año. Será un nacimiento a base de luces led que medirá 7 metros de altura y 12 de anchura y que irá colocado dentro de una bola. También se instalará iluminación en la entrada de la avenida Madrid, donde irá colocado un 'Feliz Navidad' y los dos tulipanes



Marta Labrador con parte de la iluminación navideña. :: word

de la rotonda de Las Peñas y en la de Víctimas del Terrorismo.

Junto a estas novedades se repiten las iluminaciones del año anterior con cambios en los elementos decorativos, por lo que se volverán a adornar con motivos navideños lugares como los arcos de la Bajada del Río, los arcos de la calle Ricardo Marcos, los arcos de Virgen del Carmen y los arcos instalados medianter báculos en el primer tramo de la avenida Madrid. En todos ellos lo

que se ha instalado son mástiles que sostienen la iluminación.

Además de todos ellos, se volverá a decorar con adornos navideños la balconada de la Casa Consistorial, la entrada de la avenida Madrid, las farolas de las rotondas, las de la avenida Madrid en el segundo tramo y las de la plaza de la Iglesia.

El coste total de la iluminación navideña de este año ha ascendido a un total de 16.500 euros.

La concejala de Fomento, Marta

Labrador, quiso insistir en la importancia de «vestir de Navidad nuestro municipio, pero no solo el centro, sino llevar la Navidad también a las urbanizaciones, aunque sea de una manera somera. De este modo insistimos en la idea de convertir nuestro municipio en un foco más de atracción de visitantes, lo que reierte en la economía y en el comercio principalmente, a los que en estas fechas también mostramos nuestro apoyo».

BÉJAR

Conferencia sobre las instalaciones textiles en Puente del Congosto y El Tejado en el Casino

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ateneo Cultural Casino Obrero de Béjar acogerá esta tarde, a las 20:00 horas, una conferencia impartida por el director de la Escuela de Ingeniería de Béjar, Javier Ramón Sánchez, bajo el título 'Las instalaciones textiles que hubo en Puente del Congosto y en El Tejado'.

En la jornada de ayer fue la Asociación de Alcohólicos Rehabilitados de Béjar y Comarca en colaboración con el Ayuntamiento y los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado la que organizó una conferencia en el Casino.

GALINDUSTE

Exhibición de los cuerpos especiales de la Guardia Civil el próximo domingo día 18

REDACCIÓN / WORD

GALINDUSTE. El Ayuntamiento de Galinduste ha informado que el próximo domingo, día 18, la Plaza Mayor del municipio acogerá desde las once de la mañana hasta la una de la tarde una exhibición y demostración de los distintos Cuerpos Especiales de la Guardia Civil de la Comandancia de Salamanca, a la que invitan a los vecinos a acudir.

Posteriormente se ofrecerá un vino de honor.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento convoca a comerciantes y hosteleros el día 27 para conocer sus necesidades

Ciudadanos registra una moción en la que solicita que se destine a este sector la partida de casi 24.000 euros de Desarrollo Empresarial

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha convocado a comerciantes y hosteleros del municipio a un encuentro en el que se pretende conocer sus necesidades así como posibles ideas para poner en marcha una campaña de dinamización de estos sectores empresariales.

Este encuentro, coordinado des-

de el área de Empleo y Desarrollo Local del Ayuntamiento de Carbajosa, se celebrará el próximo día 27 de noviembre. Según ha manifestado el concejal de Empleo y Desarrollo Local, José Álvarez, en la misiva enviada el pasado lunes a comerciantes y hosteleros, «en esta primera toma de contacto intercambiamos ideas e impresiones, todas ellas encaminadas a potenciar el comercio local de nuestro municipio».

En el presupuesto municipal para este año se contemplaba así una partida destinada a fomentar el empleo y el desarrollo local con la puesta en marcha de acciones dirigidas a favorecer la actividad de las empresas. Esta campaña que el Ayuntamiento quiere poner en marcha se en-

marca dentro de este Plan de Acción para colaborar en la dinamización de estos sectores empresariales.

Fomentar la actividad de las empresas colaborando así como en la generación de empleo forman parte de las acciones constantes emprendidas por el Ayuntamiento de Carbajosa que se engloban bajo la marca Carbajosa Empresarial. Los premios anuales, la web y app Carbajosa Empresarial, el programa de visitas a empresas y la inversión para el mantenimiento y mejora de los polígonos industriales son un ejemplo de las políticas emprendidas desde el Ayuntamiento, según recuerdan fuentes municipales.

Por otro lado, y dentro de este mismo ámbito, el grupo de Ciuda-

danos de Carbajosa de la Sagrada ha emitido un comunicado en el que piden al PP municipal que «dejen de pensar en las urnas, no mientan más a los vecinos y cumplan con lo que se aprueba en los plenos».

Moción de Cs

Así de crítico se ha mostrado el portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos (Cs) en Carbajosa, Jesús Luis de San Antonio, que ha hecho estas declaraciones tras registrar una nueva iniciativa en el Consistorio para impulsar el comercio y la hostelería en el municipio, una medida que, según ha comentado, «desde Ciudadanos volvemos a presentar con el fin de presionar al PP para que, de una vez por todas, apueste e invierta dinero para apoyar este sector».

El portavoz de la formación liberal ha querido recordar que «en julio de 2017, los grupos de la oposición trajimos una moción similar que fue rechazada por los populares

pero, sin desistir en el empeño, en diciembre de ese mismo año presentamos una iniciativa que, esta vez sí, fue aprobada por unanimidad ya que hubiera sido inexplicable para los carbajosenses que el Partido Popular votase en contra del beneficio común». Sin embargo, tras haber pasado un año, «el equipo de Gobierno no ha puesto en marcha esta medida, ni ha hecho nada por el desarrollo empresarial del municipio», ha protestado Jesús Luis de San Antonio que ha presentado una moción en la que pide al Ayuntamiento «invertir los casi 24.000 euros de la partida de los Presupuestos 2018 de Desarrollo Empresarial que están paralizados, sin usar, en impulsar el comercio y la hostelería de Carbajosa» porque «este sector local es la clave de cualquier economía ya que se genera empleo y, sobre todo, futuro», según informa la agrupación naranja en un comunicado de prensa.